



Alumno del CECH compartió desayuno con alcalde Marco Contreras y concejales

Merecido reconocimiento a chimbaranguino puntaje nacional en la PAES

El alumno del Complejo Educacional de Chimbarongo, Fabián Becerra Álvarez, puntaje nacional de matemáticas en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), fue felicitado recientemente por las autoridades comunales por su destacado logro al conseguir mil puntos en la referida materia. El joven compartió un desayuno con

el alcalde Marco Contreras y concejales del municipio local.

“Fabián es un gran ejemplo. Es un muchacho que, estoy seguro, otras y otros estudiantes verán como un referente (...) Estamos felices como comuna de su figuración a nivel país”, dijo el alcalde Marco Contreras, deseando todo el éxito que merece al joven es-

tudiante que -según reveló- pretende estudiar medicina.

El alumno, egresado del Complejo Educacional de Chimbarongo (CECH), fue acompañado por la plana mayor del establecimiento, encabezada por su director, Sergio Vildósola, más su orgullosa madre, Angélica Álvarez. Además de altos directivos municipales.

